



Home > Economía > Empresas

Ecopetrol abre puerta para ingreso de trabajadores a junta directiva de la empresa

En asamblea extraordinaria se bajó los años de experiencia de los candidatos y se dio mayor participación a las mujeres. La USO pidió seguir invirtiendo en petróleo y gas para garantizar la soberanía energética del país.

Redacción Economía

10 de enero de 2024 - 11:47 a. m.



Sigue a El Espectador en [Whatsapp](#)

Guardar

1



En asamblea extraordinaria se bajó los años de experiencia de los candidatos y se dio mayor participación a las mujeres. La USO pidió seguir invirtiendo en petróleo y gas para garantizar la soberanía energética del país.

Redacción Economía

10 de enero de 2024 - 11:47 a. m.



Sigue a El Espectador en [Whatsapp](#)

Guardar

1



En asamblea extraordinaria se rebajó la experiencia para llegar a integrar la Junta directiva y se da mayor participación a la mujer. Photographer: Dennis Drenner/Bloomberg

Foto: Bloomberg - Dennis Drenner

Escucha este artículo
5 min

UN GRAN REGALO PARA EL NUEVO AÑO

EL ESPECTADOR PLAN DIGITAL BÁSICO ANUAL

20% DE DESCUENTO

PAGAS SOLO \$87.200

QUIERO MI PLAN

En asamblea extraordinaria se bajó los años de experiencia de los candidatos y se dio mayor participación a las mujeres. La USO pidió seguir invirtiendo en petróleo y gas para garantizar la soberanía energética del país.

La asamblea extraordinaria de Ecopetrol relajó los requisitos para permitir el

ingreso de nuevos miembros a ese órgano de representación empresarial. Sin embargo, nada se conoció sobre los nuevos vientos para llevar a la empresa a ser más generadora de electricidad y otras energías y que dependa menos de los combustibles fósiles.



Empresas

La jugada de Ecopetrol para reestructurar deuda: comprará bonos que vencen en 2025

9 ene 2024 - 1:54 p. m.



Empresas

El presidente de Boeing reconoció el "error" tras el incidente de Alaska Airlines

Hace 11 horas



Em

Var
trat
cor
est

9 en

Le puede interesar: [Conozca las nuevas tarifas en el precio del SOAT para 2024](#)

La junta extraordinaria fue presidida por el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, y en ella se modificó el artículo 21 que rebajó los requisitos para ser miembro de la junta de la más importante empresa petrolera del país y se da mayor participación a la mujer. Antes pedía tener experiencia profesional de 15 años, ahora se aprobó que solo sea 12 años.

Según lo explicado en la asamblea, "el cambio estatutario busca anticipar lo dispuesto en el Plan Nacional de Desarrollo en cuanto a la integración de las juntas directivas de los emisores de valores por parte de mujeres en, al menos un 30%, a partir del año 2026, incluyendo tal obligación legal desde la próxima reunión de los accionistas de Ecopetrol".

Según la propuesta de reforma de los estatuto, el cambio "pretende avanzar en la pluralidad de género, en la conformación de la junta y en la diversidad en edades de sus miembros al permitir que con una menor experiencia profesional nuevas generaciones puedan llegar en el futuro a integrarla".

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, explicó que el único punto de decisión aprobado fue una reforma al artículo 21 de los estatutos de la compañía "a efectos de permitir una mayor flexibilización en las condiciones para quienes aspiren o quieran aspirar a ser candidatos o ser miembros de la junta directiva de Ecopetrol".

No se habló nada del tema explicado varias veces en otras oportunidades por el ministro de Hacienda sobre el rumbo de la petrolera a la producción de otras fuentes energéticas y menos a los hidrocarburos. Según Bonilla, lo novedoso en esa nueva estrategia de Ecopetrol es que "en 15 años (Ecopetrol) no va a tener los mismos ingresos de petróleo y gas, en 15 años va a tener ingresos generados por esas otras fuentes", como energía solar, eólica y el hidrógeno.

Durante la asamblea, el presidente de la Unión Sindical Obrera (USO), el principal sindicato de la industria petrolera, Cesar Loza, destacó la importancia de la transición energética, pero indicó que el costo de esa transición debe ser aportado por la industria del petróleo y el gas. Destacó la reforma estatutaria que abre la puerta para la llegada de dirigentes sindicales a la junta directiva de la empresa. "Saludamos la transformación a la que se acerca Ecopetrol. Consideramos que es saludable que las empresas petroleras, en este caso Ecopetrol, se transformen en una empresa de energías".

Para leer: CES 2024: [La inteligencia artificial brilla en los nuevos productos tecnológicos](#)

Al dirigente sindical le preocupa que Ecopetrol pierda el rumbo que históricamente ha tenido la empresa como protagonista de la industria petrolera del país. "Es muy importante que no se pierda el foco que históricamente ha tenido Ecopetrol, es decir, se debe seguir invirtiendo en petróleo y gas y exploración de hidrocarburos, en toda la línea de negocios porque son importantes para el futuro de Ecopetrol y para garantizar la soberanía energética del país".

Se mostró complacido con los cambios estatutarios aprobados en la asamblea extraordinaria porque va a permitir llegar a un trabajador a la junta directiva de la empresa. “Consideramos necesario que los mayores aportantes y grupo de interés que aporta a la producción debe tener un espacio en la junta directiva como ya ocurre en otras empresas e incluso dando cumplimiento a lo que establece el artículo 57 de la Constitución”.

El dirigente sindical pidió que se repare a la USO “como víctima el conflicto armado, que no se mire al sindicato como un actor antagonico, sino como un actor complementario”.



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

[Suscríbete](#)

Por Redacción Economía

Temas recomendados:

Ecopetrol

Estatutos

junta Directiva

USO

[Síguenos en Google Noticias](#)



¡Bienvenido a nuestra sección de comentarios! **Suscríbete y únete a nuestra comunidad de lectores** para participar en la conversación.

[Iniciar sesión](#) [Suscribirse](#)

Alberto (3788) • Hace 34 minutos

¿Acaso piensan llevar a Irenita Vélez...?

0



Te puede interesar

Enlaces patrocinados por Taboola

Invertir \$200 en Mercado Libre CFD podría devolverte un segundo salario preg.marketingvici.com



Bojaca: Carros 2023 no vendidos casi se regalan (Ver precios)

Auto Nuevo | El Espectador

Si tienes más de 40 años y sufres de impotencia, mira esto

Erecciones fuertes



¿Agrandamiento de la próstata? Este truco puede ayudarte

Reduce la inflamación d

Médico de Bojaca mostró cómo aliviar el dolor en las articulaciones

Reumatólogo...

[Leer más](#)



Los casas prefabricadas que no se han vendido están a precio de ganga

Los mejores precios de

Hombres: Esto es poderoso para la disfunción, pruébalo esta noche [Salud de Los Hombres](#)



Haz esto una vez al día para aumentar la potencia masculina

Los mejores precios de

Lo que es tendencia



Finanzas personales

1 La ONU abrió vacantes de empleo en Colombia: tienen salarios de hasta \$10 millones



Finanzas personales

2 Requisitos para sacar el pasaporte en 2024: para tener en cuenta



Judicial

3 Juez ordenó la libertad de Andrés Felipe Arias, condenado por Agro Ingreso Seguro



Gente

4 "Yo ni sabía quién era": León Larregui recordó el día que trabajó para Shakira

